
CHSCT du 1er Octobre 2015

Vos représentants FO DDFIP79 : 
Titulaire     :  Thierry BARBIER
Experte     : Corinne NOCETTI

A l'ordre du jour de ce dernier CHSCT de l'exercice :

1. approbation du PV du CHSCT du 23 Avril 2015
2. examen des fiches santé et sécurité au travail 
3. situation des crédits du CHSCT
4. avis du CHSCT sur le projet d'installation des agents dans le cadre de l'adaptation du

réseau de la DDFIP
5. Programmation des visites de sites 
6. Examen des accidents du travail et des fiches de signalement
7. présentation du guide immobilier par M. FREVILLE (ISST)
8. Question diverses

• L'ensemble des représentants présents ont approuvé le PV du CHSCT du 23/04/2015
• les demandes transmises par fiche navette ont été acceptées et seront traitées sur les

crédits disponibles

→  Nous  avons  demandé  à  la  DDFIP  que  les  demandes  soient  transmises
exclusivement par fiche navette. 
→ Nous demandons aussi à l'équipe de direction que ces dernières soient l'objet d'un
véritable suivi pour l'agent (information sur l'avancée du traitement de sa demande)

• A l'issue du CHSCT du 23/04/2015 il restait disponible un peu moins de 27000 €

Les demandes soumises par les différents Centres ont été étudiées. Après quelques
précisions sur le bien fondé de certaines demandes les OS ont voté la totalité  des
dépenses.  
Le  reliquat  positif  servira  à  l’achat  de  fauteuils  ergonomiques  ainsi  qu’à  des
équipements de protections pour les agents .



• Concernant les  projets  d'installation des agents,  après  une interruption de séance à
notre  initiative,  nous  avons  souhaité  nous  exprimer  indépendamment  sur  chaque
dossier .
 
En ce qui concerne le projet des fermetures de postes de Cerizay et Moncoutant avec
transfert de l’activité sur Bressuire et Mauléon, abstention unanime.

 FODDFIP 79  ne  voit  pas  en  quoi  les  fermetures  de  ces  deux  postes  comptables
améliorent les conditions de vie au travail des agents. 
L'absence de réponse à notre demande nous laisse comprendre que nous avons raison
sur ce point.

 En ce qui concerne le projet de de création d’une Trésorerie hospitalière à Parthenay
avec transfert de l’activité EPS de Mauléon et scission de l’activité EPS de Parthenay-
Ménigoute Pour : FODDFIP79 et CFDT ,  Abstention : Solidaires.

Quant au projet de fusion juridique des Centres Hospitaliers de Melle/St Maixent et de
l’EPHAD de la Mothe St Héray avec transfert de gestion à la Trésorerie Niort CH
l’ensemble des syndicats s’est prononcé « Pour ».

Programmation des visites de sites pour cette fin d’année. Une journée sera consacrée
au site « Avenue de Paris » et une autre sera consacrée à l’ensemble des postes de
Melle.

• Examen des accidents du travail 
Nous demandons une coordination entre le service RH et le secrétariat du CHSCT sur
le suivi des AT, en effet nous avons dû requérir l'information sur la durée réelle des
arrêts de travail.

• M. FREVILLE nous a présenté  les nouvelles règles de sécurité amiante

• Questions diverses : 

Peut-on  envisager  le  nettoyage  des  bacs  à  graisse  du  restaurant  administratif  de
Parthenay en 2016 ? Des devis seront demandés.

Une fois de plus nous ne pouvons que regretter d'avoir à consommer les crédits sur des
opérations n'ayant qu'un lien très faible avec la santé et la sécurité des agents.

Vos  représentants  FODDFIP79 vous  invitent  dès  maintenant  à  faire  remonter  vos
besoins via les fiches navettes et à nous en transmettre une copie.

Nous déplorons aussi le manque de candidats aux formations secourisme, incendie et
habilitation électrique. Chaque année nous nous battons pour que chacun d'entre nous
puisse bénéficier de ces formations, à cet effet nous avons invité M. SISCO à s'inscrire
pour la prochaine formation, il s'y est engagé ainsi que M. LAITANG.

La prochaine réunion du CHSCT se tiendra le 17 mars 2016.

http://www.fo-dgfip-sd.fr/079/


